

KATA PENGANTAR

Puji syukur kupersembahkan ke hadirat-Mu ya Bapa atas selesainya tugas akhir ini, yang dituntaskan dengan berbagai tantangan dan rintangan baik secara personal maupun lingkungan.

Ucapan terimakasih pertama-tama saya haturkan kepada Bapak Dr. Ahmad Mulyana M.Si selaku dosen pembimbing yang memberikan masukan dan bimbingan berharga di dalam proses penyelesaian tesis ini. Dukungan Beliau memberikan semangat bagi saya untuk menyelesaikan tesis.

Kemudian ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Dr. Tri Juwono Atmodjo M.Si selaku penguji pada seminar proposal tesis, Bapak Ponco Budi Sulistyio, M.Comm, Ph.D selaku penguji pada seminar hasil penelitian, Bapak Dr. Farid Hamid M.Si dan Ibu Dr. Henni Gusfa M.Si Ak selaku penguji pada sidang akhir tesis. Saran dan perspektif dari Bapak dan Ibu sekalian telah memberikan masukan yang berharga bagi saya dalam penyusunan tesis ini.

Tidak lupa saya juga berterimakasih kepada para dosen yang telah berbagi ilmu kepada saya, baik di dalam kelas maupun di dalam keseharian. Ibu Dr. Rosmawaty Hilderiah P. S.Sos., MT., Ibu Dr. Nur Kholisoh M.Si., Ibu Dr. Prima Mulyasari Agustini M.Si., Ibu Dr. Nurhayani Saragih M.Si.

Terimakasih juga untuk para dosen Komunikasi Politik yang senantiasa membuka ruang diskusi akademik yang penuh warna di kelas Bapak Dr. Syaifuddin M.Si., Bapak Dr. Achmad Jamil M.Si., Bapak Dr. Mohammad Ichhlas El Qudsi M.Si (Pak Michel) dan Bapak Dr. Heri Budianto M.Si.

Selanjutnya terimakasih yang tidak terhingga kepada sahabat-sahabatku di kelas Komunikasi Politik 2017, Subhan Arif, Ahmad Jamaludin Islami (Aji), Sandi Prawira (Bren), Lolita Lavieta, Edik Prayitno, Aristyo Yudhanto (Yuda), Sofyan Effendi dan Roni Herdianto. Sungguh merindukan hiruk pikuk *dead line* tugas setiap malam Sabtu bersama kalian semua. Kita tidak pernah surut untuk saling memberikan dukungan satu dengan yang lain. Setiap kali semangatku mulai luruh, kalian dengan semboyan “Gas Pol Rem Blong” berhasil membuat semangatku kembali membara.

Ucapan terimakasih berikutnya saya berikan kepada Tante Eva Kusuma Sundari. Beliau lah yang mendorong saya untuk kembali ke bangku kuliah. Tanpa dukungannya saya tidak akan mampu menyelesaikan kuliah dan tesis saya. Juga kepada sahabat-sahabatku di 802, Satria K. Diyuda, Ignatius Iswandono dan Famoza Aditya yang selalu membantu, membuka diskusi politik dan memberikan pandangan-pandangan baru yang berguna untuk menyelesaikan tugas-tugas kuliah dan tesis ini.

Selanjutnya terimakasih saya sampaikan kepada para informan dalam penelitian saya ini. Sambutan hangat ketika saya melakukan penelitian di SMP Pawayatan Daha 1

Kediri sungguh tidak akan saya lupakan. Dengan terbuka dan sabar para pengajar dan peserta didik di sana meluangkan waktu untuk melakukan wawancara dengan saya.

Salam dan sembah kepada orang tua saya, Natalis Suwandi dan MG. Sarimasguntari serta ibu mertua saya, Christina Rangga Bendon, yang tidak pernah berhenti memberikan dukungan, perhatian dan doa yang memudahkan ketika kesulitan datang. Untuk Kakakku Antoni dan Tante Rani, terimakasih atas dukungan dan bantuan yang telah diberikan.

Teruntuk Mamas Yahya Tombang Rombe, suamiku tercinta dan Theresa Rezlyia Rombe, elangku tersayang, terima kasih tiada terkira untuk kalian berdua atas kesabaran dan ketulusan dalam mendukung kuliah dan penyusunan tesis ini. Tidak ada sepele pun keluhan yang kalian ucapkan kepada saya saat saya tidak bisa mengurus rumah dan meluangkan waktu bercengkerama. Khusus untuk elangku, jangan mudah menyerah dan berhenti belajar dalam kehidupan. Berusahalah untuk selalu menjadi orang yang bertanggungjawab terhadap diri sendiri dan lingkungan.

Terima kasih dan sembah syukur ya Allah Bapa atas semua kemudahan yang Engkau berikan dan pembelajaran yang Engkau hamparkan di depan saya. Semoga ini membuat diri saya menyadari betapa kecilnya saya dan betapa luasnya ilmu-Mu.



Jakarta, 22 Agustus 2018

Aqnes Dhevie Anita